

あけぼの通信 8月

あつという間に8月になりました。猛暑が続く中、子どもたちの楽しみは水遊びです。弾ける笑顔と歓声にあふれています。まだまだ暑い日は続きますが、水分補給や休憩を十分とり熱中症対策に力を入れていきましょう。

行事予定

- 12日(木) 避難訓練(地震)
- 16日(月) 身体測定
- 30日(月) お誕生会

※祖父母参観についてはコロナウイルスの影響で中止とさせていただきます。

なぜお盆にお墓参りするの？

お盆期間中はご先祖様があの世から帰ってくるといわれています。お盆初日にお墓参りに行くのは、あの世からやってくるご先祖様を迎えに行くためだといわれています。お盆初日は家族みんなでお墓参りに行きましょう。

今月の歌

- ☆しゃぼんだま ☆うみ
- ☆おへそ ☆はなび
- ☆とんでったばなな
- ☆手のひらを太陽に
- ☆おもちゃのチャチャチャ



お泊まり保育

7月7日、8日にお泊まり保育がありました。夜には花火やお化け屋敷があり、次の日には夏祭りがありました。

あみだくじや千本引きなどのコーナー、ボーリングやダーツなどのゲームコーナーもありました。最後にはスイカ割りをして楽しみました。家庭でも花火をする機会が増えると思いますが後始末や花火によるけがには十分に注意しましょう。



《クラスから》

ひよこ組

気温の高い日には、沐浴や水遊びを楽しんでいます。さっぱりした後は、ミルクを飲んだり、給食を食べてりしてお昼寝もぐっすりです。引き続き今月も、たくさん沐浴や水遊びを取り入れていきたいと思ひます。

うさぎ組

とても暑くなり毎日のように水遊びをしています。暑い中でも水分補給をしっかりおこないながら楽しく元気に過ごしていきたいと思ひます。



こあら組

暑い日が続いています。子ども達は水遊びを楽しみに過ごしています。この暑さに負けぬよう、水分補給や休憩をしっかり取り、乗り切りたいと思ひます。

ぞう組

暑い日が続き、子ども達は水遊びを満喫しています。ぞう組では春から取り組んできた和太鼓もだいぶ仕上がってきました。マズゲームとともに運動会に向け最後の力を出し切り頑張っていきたいです。

ぱんだ組

暑さに負けず水遊びを元気一杯楽しんでます。今月は運動会が近づいていることを知らせ、練習も頑張っていきたいと思ひます。



あけぼのこども園の教育・保育目標

- ・あいさつ・返事のできるやさしい子
- ・ごめんなさい・ありがとうと言える素直な子
- ・きまりを守り迷惑をかけない子

住所：黒石市あけぼの町 95 番地

TEL：0172-53-1992 Fax：0172-53-5525

